

domingo 30

Queridos Reneé y José María:

Me quedé tan encantada con las elogiosísimas palabras de José María sobre mi tesis, que no pude ni reaccionar de la emoción. ¡Muchas, muchas gracias! Juan no ha querido ni acercarse a ella, de miedo de que fuera muy mala.

Muchas gracias también, por la oferta en hospitalidad. Como Dorothy me había dicho ya que fuese a su casa la noche del jueves, así lo haré. ¿Podríamos avanzar juntos el viernes? Llorens me dice que lo suelen hacer, con él. Si me dicen dónde nos encontramos, después de la una, que termine mi examen (yo les llamare al llegar a Bryn Marw en la tardecita del jueves) yo encantada de vernos entonces. Y quizás para el próximo examen que aun “nos” queda, que será creo, del 16 al 20, me podría quedar en su casa, si me extienden la invitación para entonces. En cuyo caso, quizás se anime Juan a venir también.

Abrazos de la casa

[Signatura]